

Un pays, les États-Unis, est le fournisseur unique le plus important de systèmes et de matériel de formation et d'enseignement au Mexique, détenant 70 % de la part du marché global des importations. Les États-Unis sont particulièrement forts dans le domaine des ordinateurs et des logiciels, où ils dominent les importations détenant 80 % du marché, en raison de la présence au Mexique des principaux constructeurs américains. Dans le domaine des projecteurs, les produits américains sont les plus recherchés (85 %). Viennent ensuite des importations mineures du Japon, de Panama et du Brésil, ce dernier pays bénéficiant de tarifs préférentiels en tant que membre d'ALADI. Les microphones et le matériel vidéo sont importés principalement de Corée et du Japon, les maquettes d'Allemagne de l'Ouest et du Royaume-Uni, tandis que dans tous les autres secteurs la technologie américaine domine.